

Quieren unir en moto los Encuentro y exposición de Entre Ríos y Apóstoles

Escrito por

Miércoles, 06 de Febrero de 2013 11:55 - Actualizado Jueves, 07 de Febrero de 2013 06:56



El jueves 31 de enero hicieron su paso por Apóstoles los organizadores del Encuentro Únicamente Moto que se realiza en Gualeguaychu, Entre Ríos, que conjuga la exhibición de motos; la presencia de stands relacionados a la actividad con la presencia d grandes marcas; espectáculos artísticos; shows de acrobacias; la mancomunidad de miles de amantes de los vehículos de dos ruedas; y la majestuosidad y el ritmo del mejor carnaval de la Argentina. La visita fue para realizar un intercambio con el Moto Encuentro de Apóstoles, en moto con mate y casco, que este año celebra su edición N° 20 e invitarlos a promocionar el evento en la Expo Únicamente Moto que se realiza la primera semana de mayo y unir Entre Ríos y Misiones en moto para recorrer Misiones y promocionar los eventos.

Cristian y Francisco Venancio, Mauricio Recalde y Fernando Guidoni tienen un grupo de moto pista y organizan la Expo "Únicamente Moto" en los puertos de Gualeguaychu, Entre Ríos. Vinieron a Apóstoles para reunirse con el Intendente Lic. Mario Viale, que no pudo recibirlos por cuestiones de agenda y en su representación los recibió el Arq. Tito Viale y el Director de Juventud, Fabián Skuarek. El motivo de la reunión fue para invitar a la ciudad a participar de la Expo Únicamente Moto con un stand para promocionar el N° 20 Moto Encuentro, en moto con mate y casco. Además propusieron unir Entre Ríos y Misiones en moto, con el fin de dar a conocer las Expo y los encuentros, además las ciudades. Cristian Venancio dijo que "Desde Misiones irán en moto hasta Gualeguaychú y luego desde aquí, con todas las motos que se quieran unir, participaremos del Moto Fest, que se realiza los días 10, 11 y 12 de mayo en Iguazú", con parada a descansar en Apóstoles. Comentaron que además vienen recorriendo el país, con una gran aceptación, para sumar adhesiones a la muestra.

La Expo Únicamente Moto en su tercera edición se realiza en las naves de los galpones portuarios, lugar elegido como centro de las actividades y de la exposición. A estos, se le sumará por ver primera una carpa gigante con barras tematizadas y escenario para los espectáculos artísticos. En tanto, el predio dispone de estacionamiento sobre asfalto para más de 4.000 motos.

Quiéren unir en moto los Encuentro y exposición de Entre Ríos y Apóstoles

Escrito por

Miércoles, 06 de Febrero de 2013 11:55 - Actualizado Jueves, 07 de Febrero de 2013 06:56

Algunas de las atracciones y actividades para esta edición serán más de 50 stand de venta, donde las marcas líderes de la actividad tendrán la oportunidad de ofrecer sus productos. Se dispondrán más de 100 motos en exposición. Únicas, exclusivas, novedosas, clásicas, de competición, de colección y personalizadas que sorprenderán al público. En lo atinente a los espectáculos artísticos, el show de Carnaval –trajes, batucada y pasistas- se lleva los máximos aplausos, pero lejos está de ser la única oferta. Recitales, números humorísticos, disco con shows y bandas en vivo los 3 días del evento, completan el menú. También se harán presentes las consabidas demostraciones de manejo y acrobacias, como las competencias entre el público.

{phocagallery view=category|categoryid=677|limitstart=0|limitcount=0}